

さわやか
さん



スキーを始めて20年

スキーのインストラクターを務めている。6歳の時にスキーを始め、今シーズンからマイアで働いている。「技術的なものだけでなく、心も満足して帰っていただけのようにしたい」と頑張っている。

マイアスキー
アカデミーで、

開田高原マイアスキー場
(木曾町)

たなか のぞみ
田中 望 さん26歳

プロスキー教師の最高峰

全国で最高クラスのプロスキー教師が認定される「デモンストレーター」に、近江八幡市白鳥町の田中望さん(25)が県内の女性で初めて選ばれた。長年の夢がかない、気持ちも新たにスキーシーズンを迎える。

県内女性 デモンストレーター 初の選出

デモンストレーターに総合滑降などの選考に加え、シーズン中は、日本職業スキー協会があり、女性の部で毎週末、長野県のプロスキー協会登録のプロスキー最終的に田中さんを含む1場の教室へ通うほど1教師約2千人から男む4人が認定された。のめり込んだ。高校入女別に選ばれる。4月任期は10月から1年で学時にはスキー教師になる意思を固めていた。

近江八幡の田中さん



愛用のスキー板を手に、「デモンストレーター」に認定されたプロスキー教師の田中さん(近江八幡市)

更新制。活動内容はスキー指導のほか、教師を対象にした研修会も開く。

田中さんがスキーを始めたのは小学1年のころ。当時は野洲市に住んでいたが、中学時代には春休みと冬休み

チャレンジ6年目 生徒指導で技磨き

高校卒業後、スキー教室で働き始め、スキー教師の資格を取った。夏は東近江市のゴルフ場で働き、冬は長野県のゲレンデで過ごす。慌ただしい毎日だが、「生徒の上達を実感できると自分のことのようにうれしい」と指導に熱を注いだ。自分も上達し続けるために、教室終了後に練習を重ね、2006年には群馬で行われた冬季スキー競技の国体出場も果たした。

デモンストレーターの選考会は、20歳から出場し始め、今年の選考会で自己最高の5位に食い込んだ。上位の選手が辞退したため、急ぎよ、認定を受けた。田中さんは「追加でも選ばれてうれしいけど、来年は順当に認められたい」と話し、向上心は尽きない。